

GRÉGORY NOBLET

COMITE DE SELECTION



Collectionneur

Dès son plus jeune âge, Grégory Noblet a côtoyé le monde automobile, son père Pierre étant un grand champion automobile, spécialiste du Mans.

Bien qu'ayant mené de main de maître sa concession Mercedes près de Lille, il n'est pas monoculture et les amateurs le savent particulièrement intarissable sur l'histoire des Ferrari.

Toujours un allié précieux lorsqu'il s'agit de fouiller dans l'historique d'une voiture, Grégory a, depuis le début une place toute trouvée au sein du Comité de Sélection de Chantilly Arts & Elegance Richard Mille.

Collector

Since he was young, Grégory has been living with the motorcars, as his father Pierre was the renowned racing driver, especially at Le Mans.

Although he runs his Mercedes-Benz dealership with consumed skill, Grégory is not "mono-cultural" and knows Ferrari's history inside out.

He is always a trustworthy ally when dealing with the research of the full story of a car, which undoubtedly qualifies him as a member of Chantilly Arts & Elegance Richard Mille Selection Committee.